

Phoenix Solar AG senkt die Kosten für das Montagesystem Phoenix TectoSun 3

- Kostensenkung um fünf Prozent trotz steigender Rohstoffpreise

Sulzemoos 26.5.2011 / Die Phoenix Solar AG (ISIN DE000A0BVU93), ein im TecDAX notiertes, international führendes Photovoltaik-Systemhaus, reduziert ab sofort die Kosten für das Montagesystem Phoenix TectoSun 3 um fünf Prozent. Das System für Schrägdächer wurde von Phoenix Solar 2010 im Markt eingeführt und hat sich seitdem deutschlandweit etabliert.

TectoSun 3 ermöglicht eine schnelle, einfache und werkzeugarme Montage durch vorkonfektionierte Komponenten, die aus hochwertigem Aluminium und Edelstahl hergestellt werden.

Dadurch verbindet das eigenentwickelte System einen geringen Materialaufwand mit einem niedrigen Gewicht, langer Lebensdauer und hoher Zuverlässigkeit.

„Aufgrund unserer Expertise im Bereich der Photovoltaik-Systemtechnik können wir unseren Kunden diese Preissenkung trotz steigender Rohstoffpreise anbieten. Es ist seit jeher das Ziel von Phoenix Solar, die Systemkosten konsequent zu senken“, sagt Stefan Krokowski, Leiter Vertrieb Komponenten & Systeme Deutschland bei der Phoenix Solar AG.

Phoenix TectoSun 3 trägt das RAL-Gütezeichen und ist TÜV geprüft. Sämtliche Komponenten wurden von unabhängigen Statikern auf ihre Widerstandskraft gegen Wind- und Schneelasten geprüft.

1.351 Zeichen (mit Leerzeichen)

Nachdruck frei

Phoenix Solar AG
Hirschbergstraße 8
D-85254 Sulzemoos

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Andrea Wegner
Tel. +49 (0)8135 938-313
Fax +49 (0)8135 938-399
a.wegner@phoenixsolar.de
www.phoenixsolar-group.de

Über die Phoenix Solar AG

Die Phoenix Solar AG mit Sitz in Sulzemoos bei München ist ein international führendes Photovoltaik-Systemhaus. Der Konzern erzielte im Geschäftsjahr 2010 Gesamtumsatzerlöse von 636 Millionen Euro und ein EBIT von 36,4 Millionen Euro. Phoenix Solar entwickelt, plant, baut und übernimmt die Betriebsführung von Photovoltaik-Großkraftwerken und ist Fachgroßhändler für Solarstrom-Komplettanlagen, Solarmodule und Zubehör. Führend ist der Konzern in der Photovoltaik-Systemtechnik. Dabei liegt der Fokus auf der konsequenten Senkung der Systemkosten. Mit einem deutschlandweiten Vertrieb und Tochtergesellschaften in Spanien, Italien, Griechenland, Frankreich, Singapur, Malaysia, Oman, Australien und den Vereinigten Staaten von Amerika hat der Konzern derzeit über 400 Beschäftigte. Die Aktien der Phoenix Solar AG (ISIN DE000A0BVU93) sind im regulierten Markt (Prime Standard) an der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet und gehören dem Technologieindex TecDAX der Deutschen Börse AG an.

Kontakt

Phoenix Solar AG
Hirschbergstraße 8
D-85254 Sulzemoos

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Andrea Wegner
Tel. +49 (0)8135 938-313
Fax +49 (0)8135 938-399
a.wegner@phoenixsolar.de
www.phoenixsolar-group.de